
あらた はづき ちゃん

（轟木児童館・６）

　チョコレートケーキが好きなので、
おおきくなったらケーキ屋さんになり
たいです。お友達に作ってあげたいな。

【８】

終戦の日に思うこと　わたしは、満州新京（現在の長春）の駅舎で雑音交
じりの玉音放送で終戦を知った。　わたしたちの部隊は、無線通信隊で終戦の情報をい
ち早くキャッチし、旅順地区（現在の大連市の一地区）
へ南下したが捕虜の身となり酷使された。昭和２２年４
月にやっとの思いで復員できたことで命拾いし、今に
至っている。
　振り返ってみると、あの日大連 埠  頭 で引き揚げ船に

ふ とう

乗船した際に、日赤看護師が「皆さんご苦労さんでし
た。この船に乗ると同時に日本本土に上陸したのも同
然です」とアナウンスしたのを聞き、わたしたちは抱
き合って号泣したことをいつまでも忘れられない。　今、日本が復興し平和な日々を過ごせることを至福
に感じている。
　　　　　　　　　　　　　　　齋藤忠雄（船越・８３）

保険証更新手続きの簡素化を
　８月１日に新しい保険証が届き、早速使用して

います。

　高齢者が、病院の窓口に古い保険証を出し注意

されているのを見て、わたしもその年齢になれば

物忘れがひどくなり思いやられるなと感じました。

そこで、各病院の診察券のように半永久的なカー

ド式にできないものでしょうか？保険証を再三変

えることは、印刷代や運送代を無駄遣いしている

感じがする。カード式にすれば、新旧の保険証を

間違えて出すこともなくなると思う。

　高齢者は、各種保険料などを少ない年金から有

無も言わさず天引きされており、その収納率は

１００％だと思う。保険料などをもれなく納めてい

る高齢者に対しては、保険証の更新といった面倒

をなくすような対応をしていただきたいと感じる。

西舘秘（船越・？）

【回答・町住民生活課】

　各種健康保険証は、資格の異動により種類が変

わったり、前年の所得により自己負担割合が変更

になったりする場合もあることから、有効期限を

設定して発行しています。現段階では、同じ保険

証を使い続けることができないことをご理解いた

だきたいと思います。なお、１０月１日から国民健

康保険の保険証は、個人ごとのカード式に変更さ

れます。詳しくは町住民生活課国民健康保険担当

（察８２－３１１１内線１２４）へお問い合わせください。
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